

Cuestiona Rubén Moreira que el Gobierno Federal no responda y actúe ante los embates del presidente de EUA, Donald Trump

Palacio Legislativo, 11-02-2025 (Agencia de Noticias-Notilegis).- Ante el anuncio del presidente de Estados Unidos de aplicar aranceles del 25 por ciento al acero y aluminio, el diputado Rubén Moreira Valdez, coordinador del Grupo Parlamentario del PRI crítico que el Gobierno Federal no responda a estos embates, y lamentó que se enfrente esta situación en malas circunstancias, pues México no ha crecido económicamente en los últimos años.



«No vemos una respuesta del gobierno mexicano. Hace unos años cuando se hizo esto, México respondió con aranceles hacia ciertos productos de Estados Unidos. Hoy, vemos un discurso nacionalista, pero aceptamos todos los golpes», externó.

En conferencia de prensa, acompañado de diputadas y diputados de su bancada, el coordinador parlamentario reiteró su demanda de que el Gobierno Federal informe puntualmente lo que se pactó con el Gobierno de Estados Unidos.

«¿Pactaron que se iban a suspender por un mes todo tipo de aranceles o unos sí y otros no? ¿Qué pactaron en materia de seguridad? Y el tema del acero y aluminio cae en estas indefiniciones», cuestionó.

Moreira Valdez insistió en la necesidad de llamar a comparecer a los titulares de las secretarías de la Defensa Nacional, Ricardo Trevilla Trejo; de Seguridad y Protección Ciudadana, Omar García Harfuch; y de Relaciones Exteriores, Juan Ramón de la Fuente Ramírez, para que expliquen lo que sucede en el país y lo acordado con Estados Unidos.

<https://edomexaldia.com/cuestiona-ruben-moreira-que-el-gobierno-federal-no-responda-y-actue-ante-los-embates-del-presidente-de-eua-donald-trump/>